



**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 9
Neuhausen-Nymphenburg**

Initiative: Nima Lirawi

Antrag: Photovoltaik auf dem Neuhauser Trafo und Neuhauser Schulen.

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg möge beschließen: Die Landeshauptstadt München wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Dach des Neuhauser Trafos eine Photovoltaikanlage installiert werden kann.

Des Weiteren prüft die Landeshauptstadt München, ob Photovoltaikanlagen auch auf den Dächern der Schulen im neunten Stadtbezirk installiert werden kann.

Begründung:

Um mehr umweltfreundliche Elektrizität zu erzeugen, ist es nötig, Dachflächen sinnvoll zu nutzen und den Ausbau von Solardächern voranzutreiben.

Deshalb wird die Landeshauptstadt München gebeten zu prüfen, ob die Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Neuhauser Trafos und auf den Dächern der Neuhauser Schulen sinnvoll sein kann,

Für die CSU-Fraktion
Gudrun Piesczek

München, 26.10.2022